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Die Lage nach der Corona-Krise 

Einige ältere Spieler haben den Spielbetrieb nach der Wiederaufnahme des Sportbetriebs nicht 

wieder aufgenommen. Begründet wird dies mit dem Verletzungsrisiko aufgrund der längeren Pause. 

Kompensiert werden diese Abgänge durch neue Mitglieder. Das Gro dieser neuen Spieler sind 

indische Mitbürger, die der Arbeit wegen mit ihren Familien nach Bad Soden gezogen sind. Ihre 

Integration funktioniert soweit recht gut. 

Mit der fortschreitenden Entspannung der Corona-Lage hat sich beim Badminton wieder eine 

Normalität eingestellt. Die ursprüngliche Anzahl an aktiven Spielern ist nahezu wieder erreicht.  

Bislang war der Montag der Trainingstag mit den meisten Spielern. Mittlerweile entwickelt sich auch 

der Freitag zu einem gut besuchten Trainingstag. 

 


